

INDIGO STAFF

Inúmero de migrantes que intentaron cruzar la frontera sur de Estados Unidos el mes pasado alcanzó su mayor nivel de las últimas dos décadas, y el pais se prepara para un número incluso mayor cuando se levante el Título 42, una orden de deportación rápida impuesta por el expresidente Donald Trump al inicio de la pandemia

Unidos interceptaron a 221 mil 303 migrantes en la frontera con México durante marzo, un incremento del 34 por ciento respecto al mes anterior, según datos de la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP, por sus iniciales en inglés) presentados ante un tribunal federal en Texas.

Los datos se dieron a conocer en un contexto en el que la presión sobre el Gobierno del presidente Joe Biden va en aumento, debido al inminente vencimiento de la orden de salud pública por la que las autoridades federales regresaron a un gran número de inmigrantes

en los últimos dos años, incluidos aquellos que buscaban asilo argumentando persecución.

El total de cruces ilegales, o Las autoridades de Estados aquellos ocurridos fuera de los puertos oficiales de entrada, fue de 209 mil 906 en marzo, rebasando el récord previo de la presidencia de Biden de 200 mil 658, cifra registrada en julio pasado, y el nivel más alto desde marzo de 2000, cuando llegó a 220 mil 063.

Las autoridades han expulsado a migrantes en más de 1.7 millones de ocasiones en apego al Título 42, que lleva el nombre de una ley de salud pública de 1944 que usa la amenaza de propagación de COVID-19 como justificación para negarles a los migrantes la oportunidad de solicitar asilo como lo establecen la Lev federal estadounidense y los tratados internacionales.

Ante la baja en el número de casos de COVID-19, el Gobierno estadounidense ha anunciado la posibilidad de suspender dicha medida a partir del 23 de mayo.

Cabe mencionar que más de la mitad de los 221 mil 303 detenidos fueron deportados a México o a sus países de origen, según la información de la CBP.

## Condenan muerte de migrantes oaxaqueños

l Instituto Oaxaqueño de Atención al Migrante. en representación del Gobierno de Oaxaca, condenó la muerte de dos migrantes originarios de la población afromexicana de Collantes. del municipio de Pinotepa Nacional, en Stockton California,

Por medio de un comunicado, la institución pidió a las autoridades migratorias continuar

dar con los responsables del asesinato de los hermanos Alexis y William Cisneros Acevedo, de 27 y 26 años, respectivamente.

El ataque ocurrió el viernes 15 de abril en la calle 300 de Convertry Drive. De acuerdo con el Departamento de Policia de Stockton, los atacantes también hirieron con disparos de arma de fuego a otros dos oaxaqueños, de 29 y 32 años, quienes recibieron atención

